

## Upacara Peringatan Hari Amal Bakti Kementrian Agama ke 76 tahun 2022

Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.OPINIPUBLIK.ID](http://PANGANDARAN.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 3, 2022 - 17:00





PANGANDARAN JAWA BARAT - Acara Peringatan Hari Amal Bakti ke 76 Kementerian Agama dihadiri oleh Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata, Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan, Sekda Drs Kusdiana MM, Asep Noordin H MM Ketua DPRD Pangandaran beserta jajaran, para Asisten Daerah dan Staf Ahli, juga para Kepala Dinas Lingkup Pemerintah kabupaten Pangandaran, Kepala Kemenag kabupaten Pangandaran beserta jajaran, Kapolsek Pangandaran beserta Danramil Pangandaran, Ketua MUI beserta jajaran.

Kementerian Agama telah hadir sebagai payung teduh bagi semua unsur umat beragama, memberikan pelayanan prima bagi masyarakat yang membutuhkan layanannya, dan menjaga Pancasila, konstitusi, dan Negara Kesatuan Republik Indonesia untuk tetap dalam jalurnya," kata Bupati pangandaran H Jeje Wiradinata dalam sambutannya pada acara peringatan Hari Amal Bakti Kementerian Agama ke 76, bertempat di halaman kantor bupati, senin 03/01/2022.

Disampaikannya bahwa, Pada hari ini senin, tanggal 3 Januari 2022, keluarga besar Kementerian Agama, dengan penuh rasa syukur dan suka cita. memperingati Hari Amal Bakti ke-76.

Sejak dibentuknya tanggal 3 Januari 1946 hingga hari ini, Kementerian Agama terus tumbuh dan berkembang menjadi salah satu instansi pemerintah yang mempunyai peran penting dan strategis dalam meningkatkan pemahaman dan pengamalan ajaran agama serta mewujudkan tatanan kehidupan beragama yang toleran dan ramah bagi semua.

Hal tersebut dibuktikan dengan naiknya Indeks Kesalehan Umat Beragama dari 82,52 pada tahun 2020 menjadi 83,92 pada tahun 2021. Indeks Kerukunan Umat Beragama juga mengalami peningkatan yang semula tahun 2020 sebesar 67,46 menjadi sebesar 72,39 pada tahun 2021. Indeks Kepuasan Layanan KUA meningkat pula dari angka 77,28 pada tahun 2019 menjadi 78,90 pada tahun

2021," papar Jeje.

Menurutnya, Kementerian Agama juga telah menjalin hubungan yang baik dengan para tokoh dan pemuka agama, organisasi dan lembaga keagamaan, Forum Kerukunan Umat Beragama, serta unsur masyarakat lainnya.

Hubungan baik tersebut diwujudkan dalam beragam pertemuan, baik di tingkat nasional maupun daerah, pendampingan, koordinasi, konsultasi, dan fasilitasi.

Dalam kesempatan ini, tambah jeje, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada segenap Pegawai Aparatur Sipil Negara Kementerian Agama kabupaten pangandaran yang selama ini telah mengabdikan dengan tulus dan menjaga martabat, kehormatan, dan kinerja Kementerian Agama. Sekali lagi saya ucapkan terima kasih dan selamat bekerja," sebutnya. (Anton AS)